Jesucristo Rey del Universo - C - (24 Noviembre 2013)

<u>Lectura de la segunda carta del apóstol san Pablo a los</u> <u>Colosenses</u>

Hermanos:

Damos gracias a Dios Padre, que nos ha hecho capaces de compartir la herencia del pueblo santo en la luz.

Él nos ha sacado del dominio de las tinieblas, y nos ha trasladado al reino de su Hijo querido, por cuya sangre hemos recibido la redención, el perdón de los pecados. Él es imagen de Dios invisible, primogénito de toda criatura; porque por medio de él fueron creadas todas las cosas: celestes y terrestres, visibles e invisibles, Tronos, Dominaciones, Principados, Potestades; todo fue creado por él y para él.

Él es anterior a todo, y todo se mantiene en él. Él es también la cabeza del cuerpo: de la Iglesia.

Él es el principio, el primogénito de entre los muertos, y así es el primero en todo. Porque en él quiso Dios que residiera toda la plenitud. Y por él quiso reconciliar consigo todos los seres: los del cielo y los de la tierra, haciendo la paz por la sangre de su cruz.

PALABRA DE DIOS

PROCLAMACIÓN DE LA BUENA NOTICIA DE JESÚS SEGÚN SAN LUCAS

Narrador:

Hoy es la fiesta de Jesucristo Rey del Universo. Es la historia de un rey que murió crucificado. Un rey que no se parece en nada a los reyes de aquí abajo. Habla de un rey crucificado y de un reino muy distinto a los reinos de este mundo. Recordemos el momento:

+ Cuando crucificaron a Jesús, las autoridades y el pueblo se burlaban de él, diciendo:

Niño1: A otros ha salvado, que se salve a sí mismo si de

verdad es el Mesías de Dios.

Niño 2: Eso es, que se salve a sí mismo si es el Mesías de

Dios, el Elegido.

Narrador: Se burlaban también de él los soldados, ofreciéndole

vinagre y diciendo:

Niños: Si eres tú el rey de los judíos, sálvate a ti mismo.

Narrador: Había encima de la Cruz un letrero en escritura

griega, latina y hebrea: "ESTE ES EL REY DE LOS

JUDÍOS".

Uno de los malhechores crucificados le insultaba

diciendo

Malhechor1º: ¿No eres tú el Mesías? Sálvate a ti mismo y a

nosotros

Narrador: Pero el otro malhechor le regañaba.

Malhechor2º: ¿Ni siquiera tú, estando en el mismo suplicio,

tienes temor de Dios?

Malhechor1º: Si es Dios... ¿por qué le han condenado como a

nosotros?

Malhechor2º: Nuestra condena es justa, recibimos el pago de lo

malo que hicimos, pero éste no ha hecho nada

malo.

Narrador : Y dirigiéndose a Jesús le dice:

Malhechor2º: Jesús, acuérdate de mí cuando llegues a tu

Reino.

Jesús: Te lo aseguro: hoy estarás conmigo en el paraíso.



Coloréalo y comenta su significado

Misage Familia

Parroquia Nuestra Señora de Atocha PP. DOMINICOS – MADRID Avda. Ciudad de Barcelona,1 http://www.parroquiadeatocha.es

Reflexión

El interrogante importante que hay que hacerse en la solemnidad de Cristo Rey del universo, no es si reina o no en el mundo, sino si reina o no dentro de mí; no si su realeza está reconocida por los Estados y por los gobiernos, sino si es reconocida y vivida por mí. ¿Cristo es Rey y Señor de mi vida? ¿Quién reina dentro de mí, quién fija los objetivos y establece las prioridades: Cristo o algún otro? Según san Pablo, existen dos modos posibles de vivir: o para uno mismo o para el Señor (Rm 14, 7-9). Vivir «para uno mismo» significa vivir como quien tiene en sí mismo el propio principio y el propio fin; indica una existencia cerrada en sí misma, orientada sólo a la propia satisfacción y a la propia gloria, sin perspectiva alguna de eternidad. Vivir «para el Señor», al contrario, significa vivir por Él, esto es, en vista de Él, por y para su gloria, por y para su reino.

PREGUNTAS A REFLEXIONAR EN FAMILIA

- ¿Quién reina dentro de mí?
- ¿Quién fija los objetivos y establece las prioridades en mi vida? ¿es Jesucristo u otra cosa?
- ¿Quién es el centro en la forma de actuar en nuestra familia?